

ABSTRAK

Ratna Sari. 2021 : Pemenuhan Hak Ekonomi Sosial Budaya Masyarakat Nelayan Pasir Jambak Di Kelurahan Pasia Nan Tigo Kota Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) pemenuhan Hak Ekonomi Sosial Budaya Masyarakat nelayan terkait dengan pemenuhan terhadap pendidikan di Pasir Jambak Kelurahan Pasia Nan Tigo Kota Padang, dan (2) Untuk mengetahui pemenuhan Hak Ekonomi Sosial Budaya Masyarakat nelayan terkait dengan pemenuhan terhadap perumahan yang layak.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif pendekatan deskriptif. Data terdiri dari data primer dan data sekunder. Informan ditentukan dengan *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu triangulasi sumber. Setelah data diperoleh maka di analisis melalui 4 tahap yakni mengumpulkan data, reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pemenuhan hak ekonomi sosial budaya masyarakat nelayan terkait dengan pemenuhan terhadap pendidikan di Pasir Jambak Kelurahan Pasia Nan Tigo Kota Padang dari segi ketersediaan lembaga pendidikan formal yang ada masih terdapat kekurangan yaitu tingkat SMA, sedangkan jenis lembaga pendidikan formal terdiri dari PAUD, SD, SMP. Untuk pendidikan non formal berupa les privat atau bimbingan belajar dari segi fasilitas sekolah sudah memadai, dan 2) Pemenuhan hak ekonomi sosial budaya masyarakat nelayan terkait dengan pemenuhan terhadap perumahan yang layak dari segi, a) Kondisi rumah masyarakat nelayan sudah layak dari kondisi fisik, b) Perumahan masyarakat nelayan belum terpenuhi atas kelayakan rumah sehat. Artinya masih terdapat rumah masyarakat nelayan yang belum memiliki WC, masih memanfaatkan MCK, begitu juga halnya pembuangan saluran air yang masih tergenang di pinggir rumah dan kebiasaan masyarakat yang membuang kotoran WC ke laut, dan c) Perumahan masyarakat nelayan belum aman. Artinya masih terdapat rumah masyarakat yang dekat di pinggir pantai, dan banjir apabila hujan lebat. Rata-rata rumah tersebut ukurannya sekitar 4 x 5 meter dan 8x 7 meter dan bentuknya seperti rumah semi permanen.

Kata Kunci: Pemenuhan Hak, Ekonomi Sosial Budaya, dan Masyarakat Nelayan.